

ACTA DE FISCALIZACIÓN / VISITA INOPINADA

Departamento: Lima Distrito: Mi Perú
Provincia: Callao Centro Poblado: _____
Sede / Institución: Comedor Popular "Zoila Victoria de La Torre Corderas"
Dirección: _____
Fecha: 27 de Nov. de 2023 Hora de inicio: 11:35 am.

Los (las) Congresistas:

Hilda Marleny Portero López y los siguientes funcionarios: José Cervantes
(Representante de la Defensoría del Pueblo - Oficina Defensorial del Callao),
Mansol Paez Nieto y Walter Hingosa Liera (Representantes del
Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social) y Ronald Fabiano Sulca
(Representante de la Contraloría General de la República).

y los siguientes asesores y/o personal parlamentario

- Kaina Andrea Del Pilar Amaya Sánchez (Asesora)
- Sorai Shirley Valdivia Zapana (Asesora)
- Marco Antonio Guevara Balloua (Técnico)

concurren a las instalaciones del Comedor Popular "Zoila Victoria de La Torre Corderas"

lugar donde fueron recibidos por
la señora Ignacia Croy Cruz en calidad de Vicepresidenta del
Comedor "Zoila Victoria de La Torre Corderas" y la señora Delfina
Sánchez Rodríguez, en calidad de integrante del comedor popular
"Zoila Victoria de La Torre Corderas".

Culminada la visita, se han producido los siguientes hallazgos u observaciones:

Que el Comedor popular, actualmente viene funcionando por trabajo y

ACTA DE FISCALIZACIÓN / VISITA INOPINADA

que esto de todos los integrantes. En ese sentido se puso en autor que actualmente no están recibiendo apoyo por parte del Gobierno Local de turno. En la gestión anterior se aumentaron las raciones a 90 comensales, sin embargo en la actualidad no están recibiendo alimentos por ser (6) meses, bajo el argumento de una cancelación del comedor, basado en supervisiones y hechos alegados a la realidad. Las madres de mencionado comedor quisieron explicaciones respecto al motivo de la suspensión de entrega de alimentos, los mismos que indican, habrían sido decisiones con represalias políticas por parte del Gobierno Provincial de Turno. La señora Delfina Sanchez Rodríguez menciona que existe un malestar por honorar la misión de cooperar socialmente en el comedor. Por otro lado la congresista pregunta al MIDIS (Representante) ha venido a realizar trabajos de orientación y supervisión, por lo que responden que en este año, una vez. Asimismo, la Dra. Monsol Paucar Niño, diputada que, los trabajos de supervisión recae en competencia de la Municipalidad Provincial. Asimismo, menciona que han tomado de conocimiento de tres (3) comedores observados, donde presuntamente tendrían en su lista de empadronados a personas inexistentes, por lo que en aras de lograr el objetivo del programa, es importante evitar los intereses políticos, empadronándose en cumplir sus funciones de supervisión. La señora Eguacia refiere que las acciones tomadas por el Gobierno Provincial obedecen a intereses políticos viéndose perjudicados los beneficiarios. La Dra. Monsol Paucar, reafirma la importancia del empadronamiento por lo que manifiesta su voluntad de resolver problemas de duplicidad, usuarios inexistentes, usuarios fantasma, etc. La congresista hace un llamado a la solución frente a la cancelación del comedor, dado la infraestructura y el procedimiento de unidad del comedor, el mismo que no había cumplido con el debido procedimiento. En ese sentido. En ese sentido las madres usuarios, nuevamente hacen mención que no valoran el trabajo social que vienen desempeñando.



ACTA DE REUNIÓN / FISCALIZACIÓN

Siendo las 12:35 pm, se personaron representantes de la Contaduría General de la República. El MIDIS (Representante), coordinó visita a la Municipalidad Provincial del Callao, a fin de verificar el procedimiento de cancelación del Comedor Zoila de la Torre. Finalmente en vista de la falta de abastecimiento en el presente comedor, actualmente se atienden a un promedio de 30 comensales, dado a su naturaleza de autogestión. Asimismo el MIDIS, asume el compromiso de proporcionar información sobre la reunión que sostendrá el día de hoy en la Municipalidad Provincial.

En el Distrito de M. Perú - Callao, siendo las 12:50, se culmina la visita de fiscalización, firmando los presentes en señal de conformidad.

M. ~~Paola Pichas~~
Marisol Paredes
Directora DPSC - MIDIS

~~Esmeralda~~
2572 2525 Esmeralda

~~25819929~~

José Corcuera
Deputado del Pueblo
Organización Departamental
del Callao

Karina Amaya
ASISORA

Rosalva Polanco S.
Controladora General
de la República

Suselma Sosa Valdina F.
Asesor